
Há uma frase boa do Martin Luther King que eu gosto de citar em
que ele diz: é sempre a hora certa de fazer a coisa certa.

Ministro do Supremo Triunal Federal (STF), Luís Roberto Barroso, sobre o processo que pretende 
restringir o foro privilegiado de políticos e que deve ser julgado na sessão de amanhã.

“ ”

União pelo ISS

Semana decisiva para a bancada federal catarinense na pauta so-
bre a distribuição igualitária do Imposto Sobre Serviço, o ISS. 
Depois de vetada pelo presidente Michel Temer, a distribuição 

volta novamente à pauta do Congresso para que os parlamentares 
decidam se mantêm  veto ou não. A expectativa é de que a votação 
aconteça ainda hoje ou amanhã, quando a Casa estiver com maior 
quórum. O coordenador do Fórum Parlamentar Catarinense, deputa-
do João Paulo Kleinübing (PSD), vem unindo esforços junto à Fede-
ração Catarinense de Municípios (Fecam) para garantir que a derru-
bada do veto seja aprovada de forma unânime pela bancada federal. 
A pauta também é uma das prioridades dos integrantes da Confe-
deração Nacional dos Municípios (CNM) e por isso Kleinübing vem 
conversando com parlamentares do PSD de outros estados em busca 
de apoio. “Precisamos corrigir de forma urgente essa distorção que 
ocorre em relação à distribuição do ISS. Hoje, ele fica concentrado em 
seis cidades de São Paulo, enquanto as cidades catarinenses perdem 
anualmente cerca de R$ 230 milhões em arrecadação. Não podemos 
permitir isso e a bancada catarinense está unida em busca da derru-
bada do veto”, explica o deputado. Além das articulações, o Fórum 
Parlamentar Catarinense está apresentando um destaque para votar 
especificamente o veto 52/2016, pedindo que ele seja discutido e vo-
tado em separado. “Isso vai garantir a ênfase e a importância que o 
tema merece”, completou o deputado.

Embratur Deve começar a progredir na 
Câmara dos Deputados projeto que trans-
forma a Embratur em agência governa-
mental, o que permitirá ao órgão fazer 
convênios e parcerias com a iniciativa pri-
vada. O deputado federal Mauro Mariani 
(PMDB) deverá atuar como presidente ou 
relator na comissão que vai analisar o pro-
jeto. “Isso permitirá mais promoção do 
Brasil no exterior”, destacou. O presiden-
te da Embratur, Vinicius Lummertz, que 
é catarinense, está otimista.

Rodovias  Deputado João Amin (PP) 
tem usado a tribuna da Assembleia para 
falar das condições das rodovias estadu-
ais, que considera ruins. Afirma que o 
abandono de algumas SCs e a ausência de 
obras auxiliares nas estradas prejudicam 
as comunidades e a economia das regiões.  
O assunto tem sido tema recorrente tam-
bém para o peemedebista Mariani, que 

vem alertando para o fato de o Estado 
não ter uma política de manutenção das 
estradas. Ele defende a criação de um fun-
do de manutenção preventiva. 

Esgoto Será inaugurada hoje, pela Ca-
san, a Estação de Tratamento de Esgoto 
de Catanduvas, no Oeste catarinense. A 
obra custou R$ 2,8 milhões e faz parte do 
plano de investimentos de R$ 1,6 bilhão 
da empresa para ampliar a cobertura de 
esgotamento sanitário em Santa Catarina. 

Defesa Civil estadual mantém alerta 
para risco de deslizamentos por causa das 
chuvas dos últimos dias e da previsão de 
mais chuvas para os próximos. As regi-
ões de mais risco são Oeste, Meio Oeste, 
Vale do Itajaí, Litoral Norte, Litoral Sul 
e Grande Florianópolis. O acumulado pre-
visto para hoje é de até 30 mm, mas para 
amanhã sobe para 80 mm.
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Deve passar amanhã pela Comissão de Finanças 
da Assembleia Legislativa, com parecer favorável 
do relator, líder do Bloco PP/PR/PSB, deputado 
José Milton Scheffer, medida provisória (MPV 
00211/17), do Executivo, que propõe ampliar o 
limite do crédito presumido que atualmente é 
de até 5% do valor do imposto incidente sobre 
as operações e prestações do contribuinte a cada 
mês, para autorizar até 20% sobre o montante do 
imposto recolhido. Para o relator, a MPV merece 
aprovação por permitir que as empresas possam 

aplicar recursos financeiros em projetos culturais (Funcultura), esportivos 
(Fundesporte) e turismo (Funturismo) no âmbito do Sistema Estadual de 
Incentivo à Cultura, Turismo e Esporte (Seitec). “Com isto, garantimos que 
o Seitec tenha novamente mais de R$ 100 milhões em recursos para o desen-
volvimento de novos projetos”, defendeu Scheffer.  
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